

## Pembuat Kartu Vaksin Palsu Ditangkap di Kota Bekasi

BEKASI (IM) – Bisnis haram membuat Kartu Vaksin Covid-19 palsu yang dilakukan Doddy, akhirnya tercium pihak kepolisian. Ia ditangkap aparat Polsek Pondok Gede, Kota Bekasi.

Doddy membuka jasa pembuatan kartu vaksin Covid-19 kepada orang yang belum melaksanakan vaksinasi. “Pelaku ini melakukan tindak pidana pemalsuan surat atau dokumen berbentuk kartu vaksin Covid-19 palsu,” ujar Kapolsek Pondok Gede Kopol Puji Hardi, di kantornya, Selasa (21/9).

Terungkapnya bisnis pembuatan Kartu Vaksin Covid-19 palsu ini berkat informasi masyarakat ke polisi. Warga melaporkan ada bisnis pembuatan Kartu Vaksin-19 di kawasan Pondok Melati, Kota Bekasi.

Hardi berujar, pihaknya mengamankan pelaku di kediamannya. Setelah dilakukan pemeriksaan, didapati informasi bahwa pelaku bekerja di percetakan. Hanya saja, dia juga melayani pembuatan kartu vaksin.

Namun, karena tingginya

permintaan percetakan kartu vaksin, pelaku mencari keuntungan lain dengan menawarkan kartu vaksin kepada warga yang belum vaksin. Terkait data-data yang ada di kartu vaksin itu juga palsu, tidak sesuai dengan data yang ada. Bahkan, barcode-nya tidak bisa dipindai.

“Tersangka dalam memasarkan kartu vaksin palsu tersebut adalah dengan cara mengiklankan lewat grup di WA-nya kemudian mengiklankannya di status WA, begitu,” ujar Hardi.

Pelaku diketahui menawarkan jasa pembuatan kartu vaksin palsu seharga Rp 50.000 kepada pelanggan yang belum divaksin.

“Tersangka buat barcode kartu vaksin palsu di laptop kemudian tersangka copy di printer dan untuk tarif yang tersangka kenakan adalah untuk yang belum disuntik dan belum memiliki sertifikat Rp 50.000,” ungkapnya.

Dengan tindakannya tersebut, pelaku dikenakan Pasal 263 KUHP, dengan ancaman pidana maksimal 6 tahun kurungan penjara. ● mei

FOTO: ANT



**SERBUAN VAKSINASI COVID-19 DI BOGOR**  
Prajurit TNI AD dari Kesdam III/Siliwangi menyuntikkan vaksin COVID-19 kepada warga saat Serbuan Vaksinasi dan Bhakti Sosial Nusantara AKABRI 98 di Puri Begawan, Kota Bogor, Jawa Barat, Selasa (21/9). Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan mengatakan vaksinasi COVID-19 menjadi syarat proses transisi dari pandemi ke endemi sehingga target pencapaian cakupan vaksinasi sangat penting untuk melindungi masyarakat dari paparan COVID-19 sekaligus membentuk herd community atau kekebalan bersama.

## Gelombang Ketiga Covid-19 Bisa Terjadi Jika Aktivitas Masyarakat Tak Diimbangi Prokes

JAKARTA (IM) – Waspada! Gelombang tiga Covid-19 bisa terjadi di Indonesia jika mobilitas ataupun aktivitas masyarakat tidak diimbangi dengan protokol kesehatan (prokes).

Juru Bicara Kementerian Kesehatan (Kemenkes) Siti Nadia Tarmizi mengatakan, hal ini terjadi di Amerika juga Eropa. Meskipun, vaksinasi sudah masif namun ketika mobilitas tidak diimbangi dengan prokes maka akan terjadi gelombang Covid-19 lagi.

“Ya, jadi sangat memungkinkan ya pola yang terjadi bahkan di Amerika dan juga di Eropa yang saat ini mereka juga sedang menghadapi gelombang ketiga ya,” ungkap Nadia dalam keterangannya yang diterima wartawan di Jakarta, Selasa (21/9).

Nadia juga mengatakan menjelaskan bahwa di negara tetangga seperti Malaysia dan Singapura kasus Covid-19 masih tinggi. Bahkan di Malaysia dan Singapura gelombang kedua Covid-19 belum selesai.

“Kemudian Malaysia, Singapura juga sebenarnya belum menyelesaikan gelombang keduanya ya. Jadi, sebenarnya kita lebih dulu untuk menyelesaikan gelombang kedua, untuk kemudian menurunkan laju penularan keduanya. Nah, artinya (gelombang ketiga) sangat memungkinkan ya,” kata Nadia.

“Apalagi tadi ya, di negara-negara kita-kita ini masih sangat tinggi kasusnya. Nah itu sangat berpotensi untuk kemudian bisa berkontribusi pada peningkatan kasus di Indonesia. Karena kita tahu ya, sudah dekat sekali seperti Malaysia dan Singapura itu,” tambahnya.

Oleh karena itu, Nadia mengingatkan agar protokol kesehatan dilaksanakan dengan disiplin sejalan dengan aktivitas masyarakat yang mulai dibuka. “Tapi kembali lagi kita harus ingat bahwa selain protokol kesehatan tetap kita

laksanakan, ditambah tadi penggunaan aplikasi teknologi Pedulilindungi, kemudian upaya untuk mendorong testing yang lebih masif juga harus dijalankan walaupun kita tahu kasusnya sudah sangat menurun,” tandasnya.

Sebagai informasi, pada 14 Juli 2021 lalu, kasus harian Covid-19 di Indonesia bertambah 54.517 orang. Jumlah itu merupakan yang tertinggi selama Indonesia dilanda pandemi corona.

Selain itu, kasus baru corona di tanah air tersebut menjadi yang tertinggi kedua di dunia. Posisinya berada di bawah Brasil yang kasus coronanya bertambah 57.664 orang per kemarin.

Kasus corona di Indonesia melonjak sejak awal Juni 2021. Salah satu faktor yang memicu gelombang kedua adalah mobilitas masyarakat yang tinggi saat libur Lebaran 2021. Selain itu, varian Delta (B.1.617.2) yang punya tingkat penularan tinggi sudah terdeteksi di Indonesia.

Demi mencegah kasus corona terus bertambah, masyarakat diimbau untuk disiplin menerapkan protokol kesehatan 3M, yakni memakai masker, menjaga jarak, dan mencuci tangan dengan sabun. Selain itu, masyarakat diharapkan menjauhi kerumunan dan mengurangi mobilitas. ● ber

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN**  
Berdasarkan Sirkuler Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT. ANUGERAH SAWIT ABADI, berkedudukan di Jakarta Utara “Perseroan” yang dinyatakan dalam Akta Notaris tertanggal 14-09-2021, No. 3, dibuat di hadapan ADI DHARMA, SH, Notaris di Jakarta, seluruh Pemegang Saham Perseroan menyetujui dan memutuskan hal-hal sebagai berikut:  
1. Pembubaran Perseroan berdasarkan Keputusan RUPS sebagaimana di atur dalam Pasal 142 ayat 1 poin a UU No. 40 Tahun 2007;  
2. Menunjuk dan mengangkat Ny. ANDI SARI DEWI sebagai Likuidator Perseroan untuk Pembersihan hak dan kewajiban Perseroan.  
Sehubungan dengan Pembubaran Perseroan, diberitahukan kepada semua kreditor Perseroan yang mempunyai tagihan untuk mengajukan kepada Perseroan segera dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, dengan menyertakan dokumen asli dan lengkap kepada Likuidator Perseroan yang beralamat di Rukan Mahkota Ancol Blok C 08-09, Pademangan Barat, Pademangan, Jakarta Utara.  
Jakarta, 22 September 2021  
tdt  
LIKUIDATOR  
PT. ANUGERAH SAWIT ABADI

# Polhukam

IDN/ANTARA



## KKB Semakin Brutal, Prajurit TNI Gugur Ditembak saat Evakuasi Jasad Gabriela

KKB Papua menyerang petugas yang sedang mengevakuasi jenazah tenaga kesehatan (nakes) korban kebrutalan KKB di Distrik Kiwirok, Pegunungan Bintang.

JAKARTA (IM) - Seorang prajurit Tentara Nasional In-

donesia (TNI) gugur pada Selasa 06.40 WIT (21/9). Pratu

## Level PPKM Diturunkan, Disiplin Prokes di Masyarakat Jangan Kendor

JAKARTA (IM) - Pengamat Politik dan Kebijakan Publik Universitas Nasional, Yudha Akbar Pally menyebutkan pemerintah sudah harus semakin mensosialisasikan protokol kesehatan di masa peralihan dari pandemi menjadi endemi Covid-19.

“Ada transisi dari pandemi ke endemi. Hal ini juga sering disampaikan Presiden Joko Widodo dalam kunjungannya. Jadi hal ini harus semakin disosialisasikan kepada jajaran dan masyarakat,” ujar Yudha Akbar Pally kepada wartawan, Selasa (21/9).

Ia menyebutkan pelaksanaan PPKM Level yang diturunkan dari level 1-3 di Pulau Jawa dan Bali oleh pemerintah tidak boleh mengendorkan kedisiplinan masyarakat dalam menjaga prokes.

“Ini cara cerdas dari pemerintah untuk mengakui bahwa Covid-19 akan tinggal dalam waktu lama. Saya melihat transisi ini perlu ada sosialisasi sehingga apa yang dikonsepsikan pemerintah bisa dirasakan juga di masyarakat,” jelas Yudha Akbar Pally.

Lebih lanjut pelaksanaan PPKM Level yang masih dilakukan pemerintah kata dia penting untuk menghindari gelombang baru Covid-19

seperti Juli 2021 lalu. “Ini upaya pemerintah untuk menghindari gelombang Covid-19 terulang kembali. Kita pernah dalam situasi yang sama seperti sekarang, tapi karena ada varian baru, jadi kendor dan angka tinggi. PPKM harus dilaksanakan dilakukan meskipun trend nya saat ini turun,” kata Yudha Akbar Pally.

Lebih lanjut ia menyebutkan PPKM yang ditetapkan harus tetap di evaluasi secara rutin.

“Protokol kesehatan Covid-19 di masa pandemi dan endemi juga agak berbeda. Ini yang perlu diinformasikan ke lapisan bawah,” tandasnya.

Menurut Ketua Perhimpunan Ahli Epidemiologi Indonesia (PAEI) DR. Dr. Hariadi Wibisono, MPH, pandemi berubah jadi endemi bila penanganan kasus cukup berhasil menekan jumlah kasus.

“Namun tidak sampai habis sehingga masih ada kasus yg bersifat konstan dan sporadis,” ujar Dr. Hariadi dalam keterangan yang diterima Sabtu (18/9).

Apabila endemi tidak diawasi dengan fungsi surveilans yang baik akan menimbulkan peningkatan jumlah kasus yang tak terpancui. Jika hal ini dibi-

Ida Bagus Putu, anggota Yonif 403/WP, gugur saat terjadi kontak tembak antara TNI dengan teroris Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Papua.

“Pada Selasa sekira pukul 06.40 WIT, telah terjadi kontak senjata antara Aparat TNI dengan KST Ngalum Kupel di Distrik Kiwirok, Pegunungan

Bintang yang mengakibatkan 1 anggota TNI gugur,” ujar Kapendam XVII/Cenderawasih Kolonel (Arm) Reza Nur Patria.

Reza melanjutkan, kontak tembak tersebut tepatnya berada di Bandara Kiwi, Distrik Kiwirok, Pegunungan Bintang. Adapun, anggota TNI saat itu sedang mengamankan bandara yang akan melakukan evakuasi Jenazah Nakes yang meninggal beberapa waktu lalu.

“Aparat TNI sedang mengamankan Bandara Kiwi terkait rencana evakuasi jenazah Gabriela Meilani, tenaga kesehatan (nakes),” katanya.

Seperti diketahui, Aksi biadab dilakukan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB), dengan menyerang dan membakar Puskesmas Kiwirok. Suster Gabriela Meilani, seorang tenaga kesehatan (Nakes) di Puskesmas Kiwirok, gugur dalam serangan brutal tersebut.

Serangan brutal ini juga membuat empat nakes luka-luka dan seorang nakes belum ditemukan. Aksi keji dan brutal kelompok yang dicap teroris ini ramai menuai kecaman publik.

“Mohon doa dari kita semua, semoga Aparat TNI-

Polri yang bertugas selalu dalam perlindungan Tuhan Yang Maha Kuasa dalam menegakkan kedaulatan NKRI di tanah Papua,” katanya.

Dandim 1715 Yahukimo Letkol (Inf) Kristian Irreuw membenarkan korban meninggal saat baku tembak dengan KKB pimpinan Lamek Taplo.

Jenazah korban sudah dievakuasi bersama jenazah nakes Gabriela Meilani dengan menggunakan helikopter milik Penerbad. Helikopter telah mendarat di lapangan Makodam XVII Cenderawasih. Jenazah Pratu Ida Bagus Putu dibawa ke RS Marthen Indey Jayapura. Jenazah Gabriela Meilani, kata Dandim, juga dibawa ke RS Marthen Indey untuk diautopsi sebelum diserahkan ke keluarga.

Kontak senjata KKB pimpinan Lamek Taplo dengan TNI/Polri terjadi sejak Senin (13/9). Selain baku tembak, KKB yang dibantu warga setempat menyerang tenaga kesehatan dan melakukan pembakaran fasilitas umum.

Sementara, empat nakes yang masih dirawat di RS Marthen Indey bernama dr. Restu Pamanggih, Katrianti Tandila, Emanuel Abi, dan Kristina Sampe Tonapa. ● lus

## Didesak Mundur dari Jabatannya, Yasonna: Kita Anteng-anteng Saja

JAKARTA (IM) - Menteri Hukum dan HAM Yasonna Laoly menanggapi santai saja desakan sejumlah pihak yang meminta dirinya mengundurkan diri pasca-tragedi kebakaran Lembaga Pemasaran Kelas I Tangerang yang menewaskan 49 orang.

“Kita ini anteng-anteng saja,” kata Yasonna di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Selasa (21/9).

Yasonna pun menjelaskan sejumlah langkah yang telah dilakukan Kementerian Hukum dan HAM dalam menangani peristiwa tersebut. Salah satunya, ia mengaku tengah membentuk tim psikolog untuk mendampingi korban-korban yang mengalami trauma berat. Selain itu, Yasonna juga menyebutkan bahwa 48 orang korban meninggal dunia telah dikembalikan ke keluarga dan dikuburkan.

“Semua kita tanggung biayanya termasuk santunan kita sudah dibayar tinggal satu WNA sekarang yang belum, kita tunggu bagaimana dari negara yang bersangkutan di Nigeria kalau mereka katakan kubur di sini atau kremasi kita akan lakukan,” ujar Yasonna. Diketahui, kebakaran melanda Lapas Kelas I Tangerang pada Rabu (8/9) menyebabkan 49 orang warga binaan tewas. Polda Metro Jaya telah menetapkan tiga orang petugas Lapas Kelas I Tangerang sebagai tersangka dalam kasus ini yakni RU, S, dan Y.

Adapun desakan agar Yasonna mundur dari jabatannya datang dari sejumlah pihak, salah satunya dari anggota Komisi III DPR Syarifuddin Sudding. Politikus Partai Amanat Nasional itu mendesak Yasonna mundur jika memiliki tanggung jawab moral. Jika Yasonna tak mundur, maka Presiden Joko Widodo harus mengevaluasi kinerjanya.

“Saya kira, Yasonna harus bertanggung jawab dalam persoalan ini. Jangan lagi tanggung jawab seakan-akan dialihkan kepada Kepala Lapas (Kalapas) atau Dirjen Pemasaran. Tapi, Yasonna sebagai pengendali kebijakan harus bertanggung jawab penuh terhadap tragedi kemanusiaan ini,” kata dia, Kamis (9/9) lalu. ● han



**KPK PERIKSA ANIES BASWEDAN**  
Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan berjalan meninggalkan ruangan usai menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (21/9). KPK memeriksa Anies Baswedan sebagai saksi untuk tersangka mantan Direktur Utama Perumda Sarana Jaya Yoory Corneles Pinontoan (YRC) atas kasus dugaan korupsi pengadaan lahan di Munjul, Cipayung, Jakarta Timur.

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN**  
Berdasarkan Sirkuler Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT. ANUGERAH SUBUR SAWIT ABADI, berkedudukan di Jakarta Utara “Perseroan” yang dinyatakan dalam Akta Notaris tertanggal 14-09-2021, No. 1, dibuat di hadapan ADI DHARMA, SH, Notaris di Jakarta, seluruh Pemegang Saham Perseroan menyetujui dan memutuskan hal-hal sebagai berikut:  
1. Pembubaran Perseroan berdasarkan Keputusan RUPS sebagaimana di atur dalam Pasal 142 ayat 1 poin a UU No. 40 Tahun 2007;  
2. Menunjuk dan mengangkat Ny. ANDI SARI DEWI sebagai Likuidator Perseroan untuk Pembersihan hak dan kewajiban Perseroan.  
Sehubungan dengan Pembubaran Perseroan, diberitahukan kepada semua kreditor Perseroan yang mempunyai tagihan untuk mengajukan kepada Perseroan segera dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, dengan menyertakan dokumen asli dan lengkap kepada Likuidator Perseroan yang beralamat di Rukan Mahkota Ancol Blok C 08-09, Pademangan Barat, Pademangan, Jakarta Utara.  
Jakarta, 22 September 2021  
tdt  
LIKUIDATOR  
PT. ANUGERAH SUBUR SAWIT ABADI

**PENGUMUMAN PEMBUBARAN**  
Berdasarkan Sirkuler Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT. VISINDOTAMA SAKTI PERKASA, berkedudukan di Jakarta Utara “Perseroan” yang dinyatakan dalam Akta Notaris tertanggal 14-09-2021, No. 2, dibuat di hadapan ADI DHARMA, SH, Notaris di Jakarta, seluruh Pemegang Saham Perseroan menyetujui dan memutuskan hal-hal sebagai berikut:  
1. Pembubaran Perseroan berdasarkan Keputusan RUPS sebagaimana di atur dalam Pasal 142 ayat 1 poin a UU No. 40 Tahun 2007;  
2. Menunjuk dan mengangkat Ny. ANDI SARI DEWI sebagai Likuidator Perseroan untuk Pembersihan hak dan kewajiban Perseroan.  
Sehubungan dengan Pembubaran Perseroan, diberitahukan kepada semua kreditor Perseroan yang mempunyai tagihan untuk mengajukan kepada Perseroan segera dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, dengan menyertakan dokumen asli dan lengkap kepada Likuidator Perseroan yang beralamat di Rukan Mahkota Ancol Blok C 08-09, Pademangan Barat, Pademangan, Jakarta Utara.  
Jakarta, 22 September 2021  
tdt  
LIKUIDATOR  
PT. VISINDOTAMA SAKTI PERKASA

**PENGUMUMAN PANGILAN KE-2 RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**  
Dengan ini PT. WV INTERNASIONAL (WV) yang berkedudukan di Jakarta, mengundang segenap para ahli waris pemegang saham perseroan untuk hadir dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang akan diselenggarakan pada:  
Hari/Tanggal : Jumat/24 September 2021  
Pukul : 13.00 WIB  
Tempat : Jl. Gading Elok Utara Raya Blok FB2, RT. 15/RW. 11, Kelapa Gading, Jakarta Utara  
- Perubahan Modal Setor Perseroan.  
- Laporan keuangan dan Pertanggungjawabannya.  
Demikian Undangan ini Kami Sampaikan. Atas perhatiannya kami Ucapkan Terima Kasih.  
Jakarta, 22 September 2021  
Ahli Waris Komisaris  
PT. WV INTERNASIONAL

## PENGUMUMAN

Bahwa PT Mitra Energi Agung, berkedudukan di Kalimantan Timur (Perseroan) dengan ini mengumumkan kepada H. Syamsul AS dan Ny. Mudrikah, keduanya swasta, alamat terakhir yang diketahui beralamat di Paser dan Samarinda, Kalimantan Timur (alamat saat ini tidak diketahui), bahwa saham-saham yang terdaftar atas nama H. Syamsul AS dan almarhum Edhi Santoso, yang dalam hal ini diwakili oleh ahli warisnya, Ny. Mudrikah, pada Perseroan akan dialihkan kepada pihak ketiga berdasarkan Perjanjian Gadai Saham tertanggal 4 April 2013 antara H. Syamsul AS dan Ny. Mudrikah dengan Istar Resources Limited, berkedudukan di British Virgin Island.

Bagi para kreditor, serta pihak-pihak yang berkepentingan dan/atau berkeberatan dengan pengalihan saham tersebut, dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai dengan alasan-alasan dan bukti-bukti yang mendukung sejak tanggal pemberitahuan ini kepada Direksi Perseroan.

Demikian Pengumuman ini dibuat sebagai pemberitahuan kepada pihak-pihak terkait.

Kalimantan Timur, 22 September 2021  
Direksi  
PT Mitra Energi Agung